

De la rigueur mêlée de fantaisie

Spectacle. Des plus jeunes aux plus expérimentées, les élèves de l'école de danse Stéphanie André ont présenté leur gala de fin d'année au THV.



Les élèves ont présenté leur gala de fin d'année vendredi soir au THV. (Photo PN)

Les élèves de l'école de Danse Stéphanie André étaient sur la scène du théâtre de l'hôtel de ville (THV) vendredi soir pour présenter leur gala. Après une année de répétitions soutenues, les danseurs ont livré le fruit de leur travail, devant un public très enthousiaste. Une fois encore, la professeure, a réussi à étonner les spec-

tateurs avec des chorégraphies très variées et pleines de fantaisie. La soirée a débuté par les ballets appris par les plus petits (dès 3 ans), sous les yeux attendris des parents. Les danseuses plus expérimentées ont ensuite mis l'ambiance dans la salle. Sous les applaudissements nourris du public, elles ont proposé, avec beaucoup de rigueur, de

très beaux ensembles, variant les ambiances, du jazz, au hip-hop en passant par le rock, et le latin. Pour le final, les élèves, leur professeure, et le public, étaient invités à bouger aux sons des rythmes brésiliens.

Les inscriptions auront lieu à l'école de danse située au 45 rue Abbé-Herval.

Téléphone au 02 35 43 00 47 et 06 68 97 77 44.